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A quelques centaines de metres du pittoresque village de Tourrettes
sur Loup, superbe villa tres bien entretenue avec une vue dégagée et
panoramique sur le village, les collines jusqu'a la mer et une intimité
appréciable. La maison est essentiellement de plain-pied et privilégie les
espaces a vivre: séjour d'environ 50 M2 avec baies vitrées qui donne
sur la terrasse et la piscine, grande cuisine ouverte. Le hall d'entrée
dessert trois chambres avec chacune leur salle d'eau et WC. La suite
parentale donne directement sur la piscine et offre une superbe vue

panoramique. Un WC invité et des ...

A few hundred meters from the picturesque village of Tourrettes sur Loup, superb,
very well maintained villa with a clear and panoramic view over the village, the hills
to the sea and appreciable privacy. The house is essentially on one level and favors
living spaces: living room of approximately 50 m2 with bay windows which opens
onto the terrace and the swimming pool, large open kitchen. The entrance hall
leads 1o three bedrooms, each with their own bathroom and WC. The master suite
overlooks the swimming pool and offers a superb panoramic view. A guest toilet
and storage make the house ...

SAINT PAUL PROPERTIES
280 route de la colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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